
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In einem Museum werden verschiedene 

gesammelt und gezeigt. Die Mehrzahl von Museum heißt Museen.

Meistens dürfen die  sich diese Dinge nur

ansehen. Aber in einigen Museen ist es erlaubt, sie anzufassen.

Normalerweise be�nden  sich in einem Haus in einer Stadt. Das

Haus ist entweder neu gebaut, vie"eicht sogar extra für dieses .

Oder man hat ganz bewusst ein schönes, altes Haus genommen.

Einige Museen aber bestehen aus einem ganzen

 oder Park.

Das nennt man meistens ein Freilichtmuseum,

ein Museumsdorf oder einen .

Geschichtsmuseen zeigen, was früher passiert ist, wie Menschen früher gelebt haben.

 ste"en Kunst aus.

Kunst sind besonders schöne Dinge, oft

gemalte Bilder oder .

Naturkundemuseen sind für die Natur da,

für Tiere, P/anzen und Landschaften.

Normalerweise leben die 

nicht mehr, sondern sie sind ausgestopft.
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